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Antrag der Gruppe Hannoversche Linke zur Neuanschaf fung von Hybridfahrzeugen

Die Verwaltung empfiehlt, den Antrag aus folgenden Gründen abzulehnen:
Mit der Drucksache 647/2007 beantragt die Gruppe Hannoversche Linke, dass bei 
notwendigen Neuanschaffungen von städtischen Fahrzeugen vorrangig schadstoffarme 
Hybridfahrzeuge bestellt werden.

Der Rat der Landeshauptstadt Hannover hat mit der Drucksache 1280/2005 einstimmig 
beschlossen, dass im Rahmen der Beschaffung neuer Fahrzeuge für den eigenen Bedarf 
und den der Eigenbetriebe u. a. schadstoffarme Motoren als verbindliches Kriterium 
festzulegen sind. Da dieser einstimmige Ratsbeschluss alle Möglichkeiten bzw. Varianten 
von schadstoffarmen Motoren bereits umfasst, empfiehlt die Verwaltung den jetzt 
vorgelegten Antrag abzulehnen, denn Hybridfahrzeuge stellen nicht immer gegenüber 
anderen Antriebsarten die ökologischere Variante dar.

Kostentabelle
Es entstehen keine finanziellen Auswirkungen.
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